

Die TuS-Vertretung bei den Rheinlandmeisterschaften

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 20. Januar 2013 um 16:04 Uhr - Aktualisiert Montag, den 21. Januar 2013 um 18:00 Uhr



Im Vergleich zum letzten Jahr war der TuS Dichtelbach nur sehr schwach auf den Rheinlandmeisterschaften der Aktiven vertreten. 2012 waren es noch fünf qualifizierte Starter, in diesem Jahr hatten sich mit Tobias Weber im Herren-C-Wettbewerb (bis 1700 QTTR-Punkte) und dem nachnominierten [Fabian Mades](#) im Herren-B-Wettbewerb (bis 1950 QTTR-Punkte) zwei Spieler qualifiziert. Nach der Absage von Tobias war Fabian der einzige verbliebene Starter des TuS, der sich in Mülheim-Kärlich den größtenteils stärkeren Gegnern stellte. In der 33-köpfigen B-Konkurrenz war er nämlich an Position 28 gesetzt und somit auch in seiner Vierergruppe als schwächster Spieler eingeteilt.

Gegen die beiden Erstplatzierten der Gruppe, Nico Strasser (TuS Weitefeld-Langenbach) und Markus Mandry (SG Lahnbrück Fachbach), war er entsprechend der QTTR-Setzung deutlich unterlegen. Aber gegen Jan Lerch von der TTG Daun-Dockweiler-Gerolstein, der ebenfalls beide Auftaktbegegnungen verloren hatte, fand Fabian zu seiner besten Form. Die Nummer 4 der 1. Herren konnte immerhin noch mit einem versöhnlichen 3:1 über den in der Rangliste besser platzierten Dauner den Wettbewerb mit einem Sieg abrunden. Im Doppel schied er dann allerdings an der Seite des Oppenhauseners Michael "Futscheler" Frick unnötig gegen die Eifeler Kombination Dirk Petzold/Jan Lerch aus. Beim 1:1-Zwischenstand in den Sätzen konnte das Hunsrücker Duo ein 9:6 im dritten Durchgang nicht zur Vorentscheidung nutzen und unterlag am Ende sehr unglücklich auch im vierten Satz.

Für Fabian war das Turnier ein wichtige Generalprobe vor dem Rückrundenauftakt am kommenden Samstag in Trier. Nebenbei wurde bei der Anmeldung auch das Youtube-Angebot des TuS Dichtelbach vom Ausrichter gelobt.

[Hier](#) ist ein Bericht inklusive Ergebnisse auf der brandneuen TTVR-Homepage.